

Antrag der Fraktion der CDU

Wahl eines Mitgliedes des Staatsgerichtshofes der Freien Hansestadt Bremen

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Fraktion der CDU schlägt für die Wahl zum Staatsgerichtshof der Freien Hansestadt Bremen

Frau Prof. Dr. Barbara R e m m e r t

vor.

Frau Prof. Dr. Remmert ist seit 2003 Professorin für Öffentliches Recht an der Juristischen Fakultät der Eberhard-Karls-Universität Tübingen.

Die Voraussetzungen für die Wahl in den Staatsgerichtshof der Freien Hansestadt Bremen nach § 3 des Gesetzes über den Staatsgerichtshof sind erfüllt.

Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU